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Promoção por escolaridade 
 

Sobre a questão apresentada pelos servidores da Universidade Estadual de Montes 
Claros no que se refere à análise das solicitações de promoção por escolaridade, a Gestão 
Superior esclarece que todos os procedimentos no encaminhamento para o Governo do 
Estado foram efetuados dentro dos prazos definidos. 

 

A demanda, por sua vez, cumpre uma sequência, com a análise da área técnica e 
dos termos legais junto aos setores de gestão de pessoas vinculados à Secretaria de 
Estado de Planejamento e Gestão (Seplag). 

 

Entre reuniões técnicas e conferências realizadas recentemente entre a Unimontes e 
a equipe da Seplag reforçamos mais uma vez o pedido para maior agilidade em relação ao 
atendimento dos referidos processos demandados pela Universidade. 

 

Conforme processo corrente, a Seplag faz o encaminhamento da demanda sobre a 
promoção por escolaridade para o Comitê de Orçamento e Finanças (Cofin). Todo o 
trâmite está previsto na Lei Estadual nº 15.463/2005. 

 

Já ciente da demanda da Unimontes, o Cofin aguarda a próxima reunião entre os 
conselheiros, agendada para o próximo dia 3 de dezembro, para que entre em pauta a 
análise e aprovação dos pedidos. 

 

Montes Claros, 27 de novembro de 2020 
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